

Polsek Klari Menindaklanjuti Dumas Melalui Lapor Pak Kapolres Terkait Adanya Bakar Sampah Asapnya Ke Pemukiman Warga

KARAWANG - KARAWANG.PRESS.WEB.ID

Sep 10, 2024 - 01:40



Polres Karawang - Kapolsek Klari Polres Karawang Polda Jabar Kompol H. Andryan Nugraha.SH pada Senin 09 September 2024 sesuai petunjuk Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain. SIK. SH., M.H langsung menugaskan anggota Bhabinkamtibmas Aiptu Eddy Junaedi menuju lokasi si pelapor di Perum Grand Mutiara Blok i 10 No 01, Desa Belendung,Kec. Karawang Klari,

Kabupaten. Karawang. Senin (09/09/2024)

Terkait adanya Pengaduan Masyarakat melalui Laporan Pak Kapolres tentang adanya Pembakaran sampah yang asapnya mengganggu membuat resah warga perumahan.

Polsek Klari Polres Karawang Menindaklanjuti Dumas tersebut dan menugaskan personilnya untuk segera ke TKP si pelapor, setiba di TKP pelapor, Personal menghampiri di pelapor untuk dipintai keterangan sebelum melakukan tindakan dan himbauan kepada warga yang membakar sampah.

pengamanan dan stand by di lokasi pelapor. upaya pencegahan tidak terjadinya tindak kriminalitas diwilayah hukum Polres Karawang.

Dalam keterangannya Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha SH membenarkan bahwa ada laporan dari masyarakat dengan nomor Whatsapp Pelapor 0857**** melaporkan melalui Laporan Pak Kapolres tentang adanya Pembakaran sampah yang asap nya mengganggu warga di perumahan.

Dalam Menindaklanjuti laporan tersebut sesuai dengan petunjuk pimpinan Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH serta sesuai dengan Program Polisi CAKEP, Personil Polsek Kari Polres Karawang Polda Jabar melakukan cek lokasi si pelapor, meminta keterangan pelapor dan menghimbau kepada warga jangan membakar sampah sembarangan di musim kemarau terlebih dekat pemukiman warga dan lahan kosong yang di penuh rupert ilalang. Terangnya

Salah satu warga yang tidak mau disebutkan namanya, mengucapkan terima kasih kepada Polsek Klari yang sudah mengirimkan anggota untuk melakukan tindakan preventif dan memberikan himbauan kepada warga.

Semoga selanjutnya ga ada lagi orang orang yang bakar sampah seenaknya

Dengan adanya nomor wachapp Laporan Pak Kapolres, laporan saya langsung ditindaklanjuti dan respon cepat dari pihak kepolisian mengirimkan anggota Polsek Klari yaitu anggota Bhabinkamtibmas Desa Belendung langsung datang ke lokasi. Sekali lagi terima kasih banyak untuk bantuannya

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain